
       Montrabé, le  29 Mars 2016 

Amicale des Parents d Elèves  

Des Ecoles de Montrabé  

 

Objet : Compte rendu  du conseil de classe  élémentaire du 10/03/2016 

Lieu : Ecole élémentaire de Montrabé  à 18 heures 

Présents : Membres élus de L APEM et de la FCPE,  F DALET et MME FAURE (MAIRIE),   MME COMBA GOUTELLE, MME 

TUDURU (ALAE), les enseignants  de l’école  et  Mme ECARNOT 

Excusés : Mme COMBES SEZILLE et MR MORELIS 

1/ Prévision des effectifs  pour la rentrée 2016/2017 

CP : 57 élèves, CE1 : 45 élèves, CE2 : 47 élèves, CM1 : 49 élèves et  CM2 : 42 élèves soit un total de 240 élèves. 

La directrice nous informe que l’on restera à 10 classes (pas de fermetures) 

2/ Exercice PPMS 

Il reste à faire l’exercice ‘intrusion’ date retenue le 08 Avril (les enfants seront préparés et informés) 

3/ Sorties scolaires :  

• La classe de CM1 (MME CARREROT)  et une classe de CE2 : Sortie à l’Université  Paul Sabatier  sur le thème 

‘exercice de mathématiques’ 

• Le 1,2 et 3 Juin 2016  Classe Découverte : classe de CM1 Madame RAHMOUNE 

Thème : Environnement, Energie solaire, Recyclage 

• Les 2 classes de CE1 : le 11 Avril 2016  Rallye découverte  de  Toulouse, pour les CE2 le 19 mai 

• Sortie nature le 22/03  (les 2 classe des CE1 + 1 Classe de CE2) en partenariat avec la Mairie de Montrabe 

• Le 20 Juin 2016, en préparation une visite  du village Cordes Sur Ciel   

• Classes  de MME DRONAUD et MME PIETRERA   Sortie ‘défi scolaire’ le 27 Mai  

• Le 25 Mars 2016 : Sortie à la cinémathèque des 2 classes de CP et CE1 Film  ‘ Prince et Princesse’ 

• Piscine : les 2 classes de CP ET CM2 à la  piscine de Balma (a priori parents suffisants), 1 maître nageur est 

prévue pour les CP. 

4/ Porte ouverte et liaison collège :  

Aucune date est prévue à ce jour concernant la liaison  école élémentaire /collège, pour celle de  la maternelle 

/élémentaire elle aura lieu le 11 Avril sous forme de jeux (une déjà réalisée en décembre et la dernière en Juin sous 

forme de jeux) 

La journée  PORTES OUVERTES pour les nouveaux arrivants  est prévue  LUNDI 27 Juin 2016 de 17 h à 19 h. 

Concernant BENEYLU, toutes les classes sont connectés et il n y a pas eu à ce jour de retour négatif 



5/ Comportement :  

MR FRANCIOSA évoque des soucis de comportements des élèves et particulièrement dans sa classe (il passe beaucoup 

de temps à répéter, dire les choses, réexpliquer  les consignes plusieurs fois d’ailleurs MME CARREROT ne refait pas de 

sortie scolaire cette année à cause d’une mauvaise expérience avec ses élèves l’année dernière), la mairie propose  

donc de lancer une action au niveau du PEDT. 

Les instituteurs ont transformé une classe en salle calme   pendant les récréations ce qui permet à un certain nombres 

d’enfants de se retrouver dans un coin calme afin de lire, dessiner ou faire des jeux calmes  (succès). 

La Mairie précise que si besoin  la cour de ST EXUPERY peut être utilisée (à voir pour l’organisation et la surveillance) 

6/ Fête des écoles :  

Elle aura lieu le 1 Juillet 2016,  thème LE VOYAGE. : Au programme,   spectacles de chorale,  danses, cirque,…  elle sera 

faite en cogérance avec ALAE/ECOLE ET PARENTS. 

Les  parents  seront  invités à apprendre  une danse (à déterminer) pour le final, elle  sera mise sur le site de BEYNELU. 

Une réunion après Pâques va être programmé (Ecole, Mairie, ALAE, Parents d’élèves) date à déterminer : 09/05/2016 A 

16 HEURES 15 (DATE FIXEE DEPUIS) 

 7/ Mairie :  

La Mairie précise que le budget de l’école sera voté le 17/03 : malgré des diminutions de dotations, le budget 

investissement pour l école est maintenu : Achat de 2 TB1 pour l élémentaire, le TB1 de 2015 devrait arriver.  

Concernant le budget fonctionnement, aucun budget en maintenance prévu, la mairie veut mettre en place un 

partenariat avec le club informatique ou les parents d’élèves, pour la formation CANOPE, une provision est prévue. 

Les classes de CP demandent une dotation supplémentaire pour pouvoir racheter des livres de lectures abimés ; à 

valider par la Mairie. 

Il est demandé la création pour un marquage d’une deuxième place d’ handicapé  (mis en stand bye car il est envisagé 

un projet de changement  global) 

Il est prévu également l’organisation d’une journée gilet jaune prévue entre la Mairie et les parents d’élèves (date à 

déterminer en Avril) afin d’expliquer aux parents l’utilisation du parking et la disponibilité de places au niveau du 

parking situé de l’autre coté de la voie ferrée. 

Proposition de la mise en place d’un PEDIBUS (à y penser), concernant  le marquage au sol à l élémentaire  devant 

l’école il   s’est avéré efficace (moins de parents montent) 

8 / Retour questions ALAE/Mairie :  

Projet d’agrandissement du restaurant scolaire car ce dernier est au maximum de sa capacité de réception ce qui 

permettra une augmentation  possible de 50% des couverts. 

Concernant les petits travaux demandés, ces derniers ont été effectués 

Fin de séance à 20 heures 15 


